



Une journée ludique et instructive pour les enfants des quartiers sud.

Promenade au jardin Pecunia pour les maternelles



Deux classes des écoles Defendini et Calloni ont découvert l'arboretum situé à Lupino.

(Photos Gérard Baldocchi)

Un bon bol d'air frais, une escapade nature en pleine ville, il n'en faut guère davantage pour attirer la curiosité des plus petits. Le jardin Pecunia, situé à Lupino, autrefois bosquet ouvert aux squatters, est devenu aujourd'hui un bel endroit et un outil pédagogique mis à profit par les écoles.

L'association U Marinu propose comme chaque année un programme destiné aux classes élémentaires et maternelles de la ville. L'occasion pour les scolaires de découvrir les différentes espèces végétales plantées dans ce jardin et de bénéficier d'une sensibilisation à l'environnement, au patrimoine forestier.

Cette matinée a été l'occasion pour U Marinu, labélisée CPIE Bastia Golo Méditerranée, de présenter à ses partenaires, le détail de son projet pédagogique ainsi que la nouvelle signalétique mise en place à l'arboretum Pecunia. Jusqu'à la fin de l'année scolaire, les petits bastiais visiteront à tour de rôle ce petit coin de nature.

SANDRA CARLOTTI
scarlotti@corsematin.com

U Marinu compte plusieurs partenaires dans ce projet pédagogique : la mairie de Bastia, l'Office de l'environnement et l'Éducation nationale.



L'animatrice d'U Marinu Simone Paba.